

BROADCAST

Si Dokkes Polresta Bandung gelar Pemeriksaan Kesehatan Anggota di Polsek Cileunyi

Cileunyi - CILEUNYI.BROADCAST.CO.ID

Feb 5, 2024 - 13:19



Tim Urkes Polresta Bandung Lakukan Cek dan Pemeriksaan Bekkala kepada Anggota di Mapolsek Cileunyi, Dok. Humas Polsek Cileunyi (5/2/2024)

Cileunyi - Sejumlah anggota Polsek Cileunyi Jajaran Polresta Bandung Polda Jabar menjalani pemeriksaan kesehatan yang dilaksanakan oleh Dokter

Kesehatan (Dokkes) Polresta Bandung di Mapolsek Cileunyi Jl. Panyaungan No. 5 Desa Cileunyi Wetan Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung, Senin (5/2/2024)

Pemeriksaan kesehatan anggota oleh Anggota Urkes Polresta Bandung Aipda Fauzi Akbar tersebut meliputi pemeriksaan tensi dan pemberian vitamin.

Kasidokkes Polresta Bandung yang diwakili oleh Anggotanya Aipda Fauzi Akbar menjelaskan bahwa kegiatan pemeriksaan dilakukan dengan tujuannya untuk mengetahui kondisi kesehatan anggota Polsek Cileunyi.

"Jadi pemeriksaan ini dilaksanakan secara berkala untuk mengetahui kondisi kesehatan personel," kata Fauzi

Menurut Aipda Fauzi, jangan sampai anggota Polri yang sedang sakit tetap bertugas. Karena jika memaksakan diri, ini tentunya membahayakan diri sendiri dan anggota tersebut tidak bisa maksimal dalam melaksanakan tugas.

"Apabila kondisi kesehatan anggota bisa diketahui sejak awal maka bisa dilakukan antisipasi dan penanganan medis," tambahnya.

Sementara di tempat yang lain Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kompol Suharto, S.H. menjelaskan bahwa kegiatan pemeriksaan dilakukan secara berkala dan rutin, bertujuan untuk mengetahui kondisi kesehatan anggota Polsek Cileunyi Polresta Bandung.

"Jadi pemeriksaan ini dilakukan secara berkala untuk mengetahui kondisi kesehatan personil dalam Ops. Mantap Brata 2024 karena banyak digunakan untuk pengamanan dan memerlukan kesehatan yang bagus dan tidak menjadi penghalang dalam pengamanan rangkaian kegiatan Pemilu ", kata Kapolsek

Apabila kondisi kesehatan anggota bisa diketahui sejak awal maka bisa dilakukan antisipasi dan penanganan medis, tambahnya.

Kapolsek berharap anggota Polri yang bertugas di Polsek Cileunyi bisa memanfaatkan kegiatan tersebut dengan baik.

"Manfaatkan kegiatan pemeriksaan ini dengan sebaik-baiknya, karena yang mengetahui kondisi kesehatan adalah rekan rekan sendiri, bila ada keluhan kesehatan segera lakukan pengecekan ke Dokkes Polresta Bandung, tanpa kesehatan yang prima mustahil sebagai anggota Polri bisa melakukan pelayanan dengan baik kepada masyarakat," pungkasnya.

